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VERBALE n. 17 del 27/01/2021  Approvato in data 27/01/2021 
 
Ordine del giorno prot. n. 213 del 28/12/2020 , odg suppl. prot. n. 02 del 14/01/2021 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione 
 

 
 
 

 
Il Consigliere Tantillo alle ore 09.02 in prima convocazione constatata la mancanza 
del numero legale rinvia la seduta al secondo appello tra un’ora 
Il Presidente Russo alle ore 10.19 in seconda convocazione, in modalità telematica            
con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, constata la presenza del numero            
legale dichiara aperta la seduta.  
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. ritardo predisposizione e trasmissione al C.C. del programma triennale         

2020-2022 e 2021-2023, e report trimestrale sulla composizione elenco         
annuale  riferito al 2017-2019  

3. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
4. Varie ed eventuali. 
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ARGIROFFI GIULIA P ----- ------ 10.19 11.14   
CARONIA M. ANNA A ------ ------ ---- -----   
FERRARA FABRIZIO P ----- ----- 10.19 11.14   
GENTILE MILENA P ----- ----- 10.23 11.14   

MELLUSO FAUSTO A ----- ----- ------ ------   

RUSSO GIROLAMO P ---- ----- 10.19 11.14   

TANTILLO GIULIO P 09.02 09.02 10.21 11.08   

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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E’ presente l’ing. Intravaia in sostituzione del Capo Area Di Bartolomeo, 
Il Presidente ringrazia l’ing. Intravaia  per avere accettato l'invito e chiede di  
relazionare in merito al punto 2 dell’odg per avere chiarimenti  
L’Ing. Intravaia procede a relazionare in merito al Programma Triennale informando           
sullo stato della situazione precisando che la giunta l’ha approvato e posto in             
pubblicazione dove starà per trenta giorni trascorsi tali termini verrà trasmesso in            
Consiglio Comunale e successivamente ulteriori 30 per eventuali osservazioni e          
Relaziona in merito al prossimo programma triennale soffermandosi nel dettaglio          
progettuale e finanziario sulle linee  tranviarie.  
La Consigliera Argiroffi chiede all’ing. Intravaia notizie in merito alle opere inserite            
nell’elenco annuale e quali  se finanziati  andranno in gara.  
L’ing. Intravaia risponde alle domande poste dalla Consigliera Argiroffi 
Si apre un dibattito in merito all’argomento in discussione. 
Il Presidente chiede le motivazioni del ritardo di trasmissione del programma           
triennale.  
La Consigliera Argiroffi non condivide l’inserimento di opere nell’elenco annuale          
che non possono andare a gara per mancanza di progettazione. Chiede notizie in             
merito al tram inserito nell’elenco annuale 2020, che ad oggi ha soltanto il progetto              
preliminare che non può andare a gara perché il definitivo non è stato approvato. 
L’Ing. Intravaia riferisce che l’ufficio proponente ha richiesto l’inserimento del tram           
nell’elenco annuale. 
La Consigliera Argiroffi chiede inoltre, nel dettaglio quali opere sono predisposte per            
l’appalto integrato. 
L’ing. Intravaia elenca le opere pronte per andare in gara  
La commissione approfondisce sulle opere che hanno i progetti esecutivi e che            
andranno a realizzare. 
La Consigliera Argiroffi non condivide di poter approvare l’elenco annuale          
contenente opere che non hanno i progetti pronti e che quindi non potranno andare in               
gara che  vanno tolti 
Il Presidente chiede all’Ing. Intravaia di inviare una mail dettagliata alla           
commissione che riporti tutte le informazioni in merito alle opere inserite           
nell'elenco annuale 20/22 
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L’ing. Intravaia riferisce che è certo che due opere andranno in gara, per le altre non                
può rispondere perchè ignaro e si informerà con il RUP, riferisce che oltre a quanto               
richiesto dal Presidente Russo trasmetterà via mail anche il parere di conformità            
urbanistica del tram. 
Il Presidente ringrazia e saluta l’Ing. Intravaia e invita la Segretaria a dare lettura del                
verbale odierno n. 17 del 27/01/2021 e lo pone in votazione, viene votato             
favorevolmente all'unanimità dei presenti  
Il Presidente alle ore 11.14  dichiara chiusa la seduta 
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La Segretaria    Il Presidente 

Anna Caronia   Girolamo Russo 
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